## San Enrique modernizará su riego para aprovechar el trasvase del Júcar-Vinalopó

La sociedad iniciará en 2010 la instalación del goteo coincidiendo con el final de la obra de su nuevo embalse

\*\*\*







## V. L. DELTELL La Sociedad Agraria de

Transformación (SAT) San Enrique aprovechará el agua que le llegue desde el trasvase del Júcar-Vinalopó modernizando sus sistemas de riego. Así lo confirmaba ayer el presidente de la entidad de regantes, Ángel Urbina, quien animaba a todos los socios a participar en la próxima asamblea de la entidad, que se celebra este domingo a las 11 de la mañana en el Centro de Congresos de Elche. San Enrique se encuentra inmersa en un proceso de inversión muy importante, que concluirá con la instalación del riego por goteo para sus regantes, una obra que Urbina asegura que comenzará en el primer semestre de 2010, año en el que está prevista la finalización de la obra de construcción de su nuevo embalse. Esta infraestructura es la obra final del trasvase del Júcar-Vinalopó "y lo que queremos es aprovecharla para, con las ayudas del Ministerio y la Generalitat, regar con agua de calidad y con un sistema de riego por goteo, moderno y eficaz, los cultivos del norte de Elche", afirma el presidente de la SAT. Urbina recuerda que la asamblea del domingo servirá "para identificar las parcelas que entran dentro del proyecto de



Obras del nuevo embalse, que San Enrique dedicará a García Antón DIEGO FOTÓGRAFOS

modernización con las propiedades. El proyecto lo tenemos prácticamente terminado a falta de la identificación de las parcelas, por lo que es muy importante que los comuneros asistan, ya que las ayudas van dirigidas a ellos".

El pasado 30 de octubre, durante las Jornadas de Riego celebradas en Elche, el presidente de la sociedad estatal Seiasa, Francisco Rodríguez Mulero, anunciaba que la SAT San Enrique será la primera en empezar su modernización, junto a otras obras de Riegos de Levante, en un convenio que firmará el Gobierno con la Generalitat en fechas próximas. "Por ello debemos estar preparados para acometer cuanto antes nuestro proyecto", apunta Urbina.

En la reunión de los regantes también se dará cuenta de la situación de la tubería del postsalvase desde Aspe a Elche y se solicitará la ratificación de los socios de San Enrique al cambio de denominación del nuevo embalse, que la directiva guiere dedicar a la memoria del conseller José Ramón García Antón.